



Paris : 500 personnes se sont soumises aux tabacotests

Rubrique : actualités - Date : mardi 6 juin 2006

Dans son cahier « Journal de Paris » LE PARISIEN évoque les 500 personnes qui se sont soumises aux tabacotests proposés par l'association Help, pour une vie sans tabac, sur le Parvis de la gare Montparnasse. Le journal qui relève qu'un taux de CO situé entre 0 et 5 ppm correspond à une pollution urbaine normale, précise qu'un fumeur d'un paquet par jour affichera entre 20 et 25 ppm et un adepte du narguilé 80 ppm. Help explique « le but est évidemment d'inciter à arrêter, notamment les 12-30 ans qui restent notre première cible. On insiste sur la baisse rapide du taux de CO dans les poumons dès l'arrêt de la cigarette ».